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DATE DE PUBLICATION 18 mars 2005 
DATE EFFECTIVE: 18 mars 2005 
 
OPTIONS NEGOCIABLES SUR ACTIONS 
 
REXEL SA 
 
DELISTING 
 
1. Contrat : Option américaine Rexel SA (RXL). 
 
2. Delisting : Euronext Paris a pris la décision de délister la classe d’option 

Rexel SA conformément aux dispositions des articles P/M 1.2.1 et P/M 1.2.2. 
du Livre I d’Euronext (Règles spécifiques applicables au marché français). 

 
3. Date effective : La classe d’option Rexel SA sera délistée à la clôture de la 

cession de négociation du vendredi 18 mars 2005.  
 
4. Suspension : Il n’y a pas de positions ouvertes sur la classe Rexel SA. Merci 

de bien vouloir noter que la classe est maintenant suspendue et ne sera pas  
réouverte à la négociation avant le delisting. 

 
5. Informations complémentaires: Pour toute question sur ce Bulletin merci de 

téléphoner à Quality of Derivative Markets (+31 20 550 4296) ou d’envoyer 
un e-mail à qualityofmarket@euronext.com 
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ISSUE DATE: 18 March 2005 
EFFECTIVE: 18 March 2005 
 
OPTION CONTRACT ON EQUITY SHARES 
 
REXEL SA 
 
DELISTING  
 
1. Contract: Rexel SA Equity Options, American Style (RXL) 
 
2. Delisting : Euronext Paris has decided to delist Rexel SA Equity Option 

Contracts, in accordance with article P/M 1.2.1 and P/M 1.2.2. of Euronext 
Rulebook II (Specific Rules Applicable to the French market). 

 
3. Effective date: The Rexel SA Equity Options Contract will be delisted at 

close of business on Friday 18 March 2005.  
 

4. Suspension: There is no open interest in Rexel SA Equity Options. Please 
note that the contract is now suspended and will not be made available for 
trading anymore until the delisting. 

 
5. Further Information: Please e-mail contact Quality of Derivative Markets 

(+31 (0)20 550 4296)  or send an e-mail to qualityofmarkets@euronext.com 
 

 


